



Vecinos de Balmaceda exigen más presencia del Estado y acciones concretas en salud y seguridad

Representantes de las distintas Juntas de Vecinos que hay en la localidad, exigieron más presencia del Estado en la localidad de Balmaceda, tras una manifestación pacífica que realizaron, acusando abandono, especialmente en materias de salud y seguridad.

A la actividad asistieron los diputados Alinco y Calisto, a quienes los vecinos



plantearon la grave problemática que enfrenta la localidad. Katherine Zuleta, presidenta de la Junta de Vecinos Vientos Patagónicos, señaló “estamos protestando pacíficamente porque Balmaceda se encuentra en estado de abandono. Necesitamos mejorar la calidad de vida para cada vecino y lo que estamos exigiendo es una ambulancia, el tema de salud, porque estamos bastante abandonados y estamos colapsados con el tema de salud”.

La dirigente agregó que “el otro punto que queremos tomar es la seguridad. Nos sentimos cada día y cada noche inseguros, así que

también queremos que aquí se trabaje en seguridad, que es muy importante para mejorar la calidad de vida y también poder dormir tranquilos en nuestras casas y sin temor a que nos pueda pasar algo”.

Finalmente, Joseline Agüero, presidenta de la Junta de Vecinos número 11, aseguró “estamos todos bien molestos por el abandono que ha sufrido por años esta localidad y queremos en realidad que se nos den respuestas concretas de lo que nosotros estamos solicitando en estos momentos. Así que hago un llamado a todas las autoridades, porque ellos son las personas que tienen el sartén por el mango y queremos respuestas concretas y ya no más mentiras”.

Entre las principales demandas exigen como prioridad una ambulancia y contar con un Cefsam, porque sienten que la posta es absolutamente insuficiente, por lo que piden un centro de salud que funcione permanentemente atendiendo a los vecinos.

**EMPRESA REGIONAL REQUIERE
 CONTADOR GENERAL**

Óptimo manejo computacional
 Competente en Programas ERP
 Experiencia Acreditada

Enviar CV a:

contadorgeneral268@gmail.com

Coyhaique.